

Más de 200 escolares de Primaria se convertirán en “Quijotes por un día”.

DEL 18 AL 26 DE ABRIL: SEMANA DEL LIBRO

Vva. de la Cañada, 18 de abril.- La Concejalía de Cultura ha organizado, desde hoy y hasta el próximo 26 de abril, una semana repleta de actividades literarias, en las que tendrá un especial protagonismo El Quijote, con motivo del IV Centenario de su publicación. “Ésta nueva edición de la Semana del Libro, como las anteriores, tiene como objetivo ser un acicate para los ciudadanos, en definitiva, conseguir que la lectura sea su mejor alternativa de ocio. Este año, como no podía ser de otro modo, les invitamos a leer El Quijote y también otras obras magistrales de la Literatura Universal como las escritas por Julio Verne o, para los más pequeños, los cuentos de Hans Christian Andersen, de los que también se cumplen sendos aniversarios”, señaló la Concejal de Cultura, Ana Luisa Delclaux.

Gincana

Una de las actividades más destacadas dentro de la programación es la gincana sobre El Quijote. A partir de hoy y hasta el viernes, 22 de abril, más de doscientos alumnos de 4º de Primaria participarán en la gincana, que arrancará todos los días a las 10.30 horas en el Centro Cultural “La Despernada” (C/Olivar, 10). Durante dos horas, los escolares se sentirán “quijotes” y vivirán las aventuras y desventuras del ingenioso hidalgo.

La gincana constará de diez pruebas, todas ellas relacionadas con los capítulos del libro y las historias que en ellos se narran: los molinos de viento, los cueros de vino, los galeotes, etc. Las pruebas tendrán como objetivo despertar la creatividad y el ingenio de los participantes. Antes de llegar a la prueba final, habrán compuesto versos para Dulcinea, demostrarán sus conocimientos sobre la obra y figura de Miguel de Cervantes, elaborarán una pócima, cantarán canciones, disputarán un torneo y se convertirán en caballeros de la “triste figura” gracias al maquillaje.

Talleres, conferencias y cuentacuentos

Relacionada con el mundo cervantino, mañana, 19 de abril, tendrá lugar la



conferencia, titulada “Dulcinea y otros personajes de la obra cervantina”, a cargo de la licenciada en Filología Hispánica, Úrsula Martí, en la Biblioteca Municipal Lázaro Carreter (Avd. Gaudí, 27).

El resto de las actividades talleres y cuentacuentos- comenzarán a las 18.00 horas en la Biblioteca Municipal “Lázaro Carreter” y en el Centro Cívico “El Castillo” (C/Valle de Esteribar, s/n). El coste de los talleres, para los cuáles será necesaria la inscripción previa, es de 1 euro por participante. Destaca el titulado “La magia de la imprenta”, para niños a partir de 7 años, el 25 y 26 de abril. El resto son gratuitas.

Donación

Dentro de la programación destaca la entrega, el miércoles 20 de abril a las 13.30 horas, de un lote de libros infantiles que la Concejal de Cultura, Ana Luisa Delclaux, entregará en el Centro de Salud del municipio en nombre de la Biblioteca. La iniciativa, que se realiza por segundo año consecutivo, tiene como fin fomentar el hábito de la lectura en los niños mientras esperan su turno en las consultas de pediatría.

Por otro lado, el 22 de abril tendrá lugar, en el Centro Cultural “La Despernada” a las 11.00 horas, la entrega de premios del Concurso de Cuentos Infantiles con la representación teatral de la compañía La Canela Teatro.

Libros solidarios

Coincidiendo con la celebración del **Día del Libro**, el próximo sábado 23 de abril, el Ayuntamiento y la Organización No Gubernamental Solidarios para el Desarrollo han preparado un mercadillo solidario bajo el lema “un libro por un euro”. Por ese módico precio, se podrán adquirir obras de la literatura universal y española, libros de consulta, volúmenes en lenguas extranjeras, etc. Se pondrán a la venta, de 10.00 a 14.00 horas, en la plaza ubicada junto al Centro Cultural y la Biblioteca. El dinero recaudado irá destinado a proyectos de Cooperación al Desarrollo.

A las 11. 30 horas, los niños del Club de Lectura pondrán en escena “Don Quijote de la Mancha”, una pequeña adaptación de la obra de la que podrán disfrutar mayores y pequeños en el Centro Cultural “La Despernada”.

